

# Baptême de la Première Promotion de l'École d'Administration Militaire



*Au soir du 8 décembre 2010, la Première Promotion de l'École d'Administration Militaire a été baptisée sur la cour RIVOLI des écoles de Saint-Cyr Coëtquidan.*

Le baptême d'une promotion est avant tout la transmission de valeurs et d'idéaux entre un parrain, élu avec soin, et une jeune promotion dont la cohésion et la valeur doivent encore s'affermir. Démarche séculaire, le baptême de promotion demeure plus que jamais pertinent aujourd'hui : « Rien n'est si contagieux que l'exemple » écrivait le duc de La Rochefoucauld... C'est précisément là que réside l'intérêt de donner un parrain à une promotion : donner un exemple fédérateur à un ensemble d'élèves officiers appelés à sortir d'eux-mêmes pour servir au mieux. La première promotion de l'École d'Administration Militaire a reçu un nom prestigieux, gravé sur l'Arc de l'Etoile, celui du Maréchal Pérignon.

Homme modeste et discret, le Maréchal Pérignon est l'un des maréchaux les moins célèbres de Napoléon malgré le caractère décisif qu'ont pu avoir ses actes pour la France. C'est là un exemple tout désigné pour nous, jeunes élèves officiers destinés à servir dans le soutien et l'administration des forces armées françaises.

Le Maréchal Pérignon a servi l'Etat français avec une constance et une intégrité admirables. Maréchal sous Napoléon puis sous Louis XVIII, il s'est montré fidèle à la France plus qu'à un homme ou à un régime. A l'heure où les vocations se perdent et les aspirations s'égarent, nous, élèves officiers de la première promotion de l'École d'Administration Militaire avons désormais le devoir de toujours nous rappeler l'intégrité de notre parrain ainsi que son attachement à servir honnêtement notre pays.

Homme polyvalent, le Maréchal Pérignon a été tour à tour juge de paix, député plébiscité et administrateur efficace sur le territoire national ; puis ambassadeur remarqué et gouverneur de confiance hors de nos frontières. Sa magnanimité, sa rigueur, sa diplomatie, son ouverture sur le monde et ses capacités à gagner à la fois l'adhésion de ses subordonnés et la confiance de ses chefs doivent désormais être pour nous les voies de la réussite.

Chef de guerre à la bataille de Novi en 1799, le Maréchal Pérignon tombe seul entre les mains des Russes après avoir permis la retraite en bon ordre de l'armée française. Nous nous devons désormais de nous inspirer de l'esprit de sacrifice, dont il a su faire preuve à l'extrême, dans chacun de nos actes quotidiens et plus encore, lorsque nous aurons charge d'âme : privilégier ses subordonnés devant être l'un des soucis constants du chef militaire.

Etre jeune élève officier, c'est se promettre à un grand destin. Gageons que l'exemple de notre parrain, clef de voûte de notre idéal partagé, nous amènera tous et toujours à servir au mieux la France et son armée.

Élève Officier d'Active CRISNAIRE

